

Los mejores rankings de internet, están en **HSB Noticias**  **INGRESA AQUÍ**  **¡y escoge a tu favorito!**

Buscar **BUSCAR**

EL DIARIO DE TODOS

EXTRA

CAUCA

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión

Contacto

▶ adolescente que sufrió un accidente en moto Freddy Valera: Mientras se compran tanquetas no hay fármacos para paludismo en Venezuela Policía que iría a alta ve

Visite también...

SEGUIMIENTO ESPECIAL **CASO ODEBRECHT**



Nación



Foto: Gobernación del Valle

Por buen camino va la campaña de la Gobernación del Valle en la siembra de árboles

Sábado, Junio 10, 2017 - 15:23

Por buen camino va la campaña que emprendió la Gobernación, la CVC y Celsia en la siembra de árboles para la recuperación de varias cuencas hidrográficas en el departamento del Valle del Cauca.

RECOMENDADO

La meta es superar el millón de árboles anuales, cultivados y cuidados con la participación de las comunidades rurales, con quienes se está trabajando de la mano para que realicen las siembras, aislamientos y mantenimientos en las zonas reforestadas. Este proyecto genera alrededor de 400 empleos directos.



El Igac publicó mapa donde Belén de Bajirá aparece en el departamento del Chocó

“Tenemos unas inversiones muy importantes en asocio con la Gobernación del Valle, hemos seleccionado unas cuencas prioritarias y estamos aunando esfuerzos y recursos para hacer intervenciones y restauraciones de cuencas. Tenemos con EPSA un convenio muy importante con el programa ReverdeC y se están sembrando un millón de árboles anualmente. El año pasado se sembraron 560 mil especies en diferentes sectores del departamento”, dijo, Rubén Darío Materón, director de la CVC.

Este proyecto de restauración de cuencas hidrográficas busca sembrar árboles nativos en las zonas de protección de las fuentes hídricas de la región, “Tenemos cuencas como la del río Amaime, Guabas, Guadalajara, Cali, entre otras del Valle geográfico del río Cauca que requieren incrementar los índices de existencia de bosques”, puntualizó el director de la CVC.

Ricardo Sierra, presidente de Celsia, afirmó que “Ya hoy el Valle del Cauca gracias al trabajo conjunto con la CVC tiene un nivel de reforestación que supera lo que se deforeste; es el único departamento de Colombia que tiene este programa tan positivo”.

En los últimos 20 años se han dejado en regeneración natural más de 142 mil hectáreas en el Valle del Cauca. La CVC destinó dentro de su actual Plan de Acción 2016-2019 más de \$42.000 millones para actividades de restauración.

Etiquetas: Gobernación Del Valle, Siembra De Arboles, Arboles, Conciencia Verde, Valle Del Cauca

[Inicie sesión o regístrese](#) para comentar 1343 lecturas

▽ Visite también...

LEA TAMBIÉN:



DOS TAXIS FUERON APLASTADOS POR UN ÁRBOL A CAUSA DE LAS LLUVIAS EN SAN MARTÍN, META

[LEER MÁS +](#)



CINCO MIL VIVIENDAS ENTREGÓ GOBIERNO DEL VALLE PARA REDUCIR DÉFICIT HABITACIONAL

[LEER MÁS +](#)



LO BUSCABA LA JUSTICIA EN GUAVIARE POR ACCESO CARNAL CON MENOR DE 14 AÑOS

[LEER MÁS +](#)



UN DESCONOCIDO SE APARECIÓ EN SU CAMINO Y LE DISPARÓ HASTA ASESINARLO EN LA UNIÓN

[LEER MÁS +](#)



FUE CAPTURADO HOMBRE QUE HABRÍA MANOSEADO A DOS MENORES EN UNA IGLESIA EVANGÉLICA

[LEER MÁS +](#)



HERMOSA JOVEN SE AHORCÓ AL INTERIOR DE UNA VIVIENDA EN CAICEDONIA

[LEER MÁS +](#)



¡MISTERIO EN EL VALLE! SIN VIDA FUE HALLADA UNA JOVEN DE 21 AÑOS EN UNA ZONA BOSCOSA

[LEER MÁS +](#)



PREOCUPA SUSPENSIÓN DE PROGRAMA DE ALIMENTACIÓN ESCOLAR POR PARO DE EDUCADORES

[LEER MÁS +](#)